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 Participé en los festejos del día de las madres organizado por 
el Ayuntamiento.  

 Organicé en conjunto con empleados del Ayuntamiento los 
festejos correspondientes al día del maestro. 

 Asistí a la trigésima novena sesión de cabildo el 23 de mayo 
donde se llevó a cabo la aprobación para realizar la 
sustitución y el pago del motor y del equipo de bombeo del 
pozo profundo “Presa de Luis” de la cabecera municipal. La 
aprobación para que el Presidente municipal, la Síndico 
municipal, y el encargado de Hacienda pública municipal, 
participen en la convocatoria “apoyo a rastros municipales del 
programa Estatal de sanidad, inocuidad y calidad 
agroalimentaria 2023. La aprobación para realizar el pago de 
la premiación de la liga municipal de futbol rápido varonil.  
Así mismo, solicité colocar un tope, ya que los carros pasan a 
exceso de velocidad y en los últimos días ha estado a punto 
de ocurrir un accidente; además en la calle México, esquina 
con calle Ojo de Agua, pasa la misma situación, los carros 
pasan a exceso de velocidad y también es necesario colocar 
un tope de boyas. También expuse que las porterías de la 
cancha de futbol rápido de la Alameda están en mal estado, 
ya que les faltan algunos barrotes por la parte de atrás y 
cuando hay partidos de futbol los balones se salen y pueden 
ocasionar un accidente. Además hice el comentario de que se 
convocó a participar en el Ballet Infantil Raramuri y hubo muy 
buena respuesta; las clases se llevan a cabo en la Casa de la 
Cultura los días lunes y miércoles y hay una asistencia de 
aproximadamente 30 niños, tanto de El Limón como de las 
comunidades, pero está pendiente el pago del instructor. 
Recordé que se aprobó un espacio en la Casa de la Cultura 
para que el Ballet Raramuri guarde todos sus vestuarios, pero 
dicho espacio está dañado del techo. Expuse que el director 
de la Primaria Juan Escutia 315 de la Cabecera Municipal le 
pregunto que si existe la posibilidad de que la Dirección de 
Obras Publicas pase a realizar la medición del espacio donde 
se va construir el domo.    

 


